
 

 Réunion des référents de quartiers 
                                                                        Lafayette, Varan, Montauroux,  

Le 7 décembre 2022 
 

Présents Jury Alain, Jouve Monique et Villard Éric. 
Excusé : Guy Escoffier et Colin Bernard 
 
 Clapeyron Patrice, D’Auria Virginie, (Conseillers 
municipaux), Rivet Roland (maire). 

  

  

 

Ordre du jour Résumé des discussions Suite à donner / Acteur / Délai 

Rôle des référents de 
quartiers. 

 
Faire remonter en mairie les remarques, suggestions, demandes de travaux ou des modifications à 
effectuer dans leur quartier.  Faire connaissances et garder un lien social avec ses voisins. Être à 
l’écoute d’autrui et répartir l’info. Lors des réunions seront débattus les sujets suivants : accessibilité, 
sécurité, stationnement, propreté, lutte contre l’incivilité, éclairage…mais aussi faire connaissance 
entre référents. Ces réunions sont ouvertes à tous et peu importe le quartier. 

-Le compte rendu durant la réunion a 
été pris en charge par les élus. Les 
référents devront eux-mêmes les 
distribuer dans leur quartier. Ceux-ci 
seront aussi disponibles sur le site de 
la mairie. 
-Eventuellement la possibilité d’en 
déposer dans les boites aux lettres des 
référents pour la distribution. 
- Pour toute communication adresse 
mail : elus.sfa@orange.fr. 

 
Compostage 

Et  
Poubelles. 

 

La Taxe d’enlèvement des Ordures Ménagères a augmenté de 32%. Une information adressée par le 

SICTOM va vous être envoyée pour rappeler ce qui se trie ou pas. La municipalité ne peut pas faire 

mettre les containers demandés sur certains secteurs de notre village car le SITCOM envisage de faire 

des points de collecte donc par la suite il y aura  moins de containers. Il va falloir bien choisir les 

endroits car nous ne pourrons pas en placer de partout. Une carte du bourg et des hameaux avec des 

emplacements proposés nous a été remise par le SICTOM et nous aurons à discuter des emplacements. 

 
 

 

 



Circulation, 
Travaux et entretien. 

 

-Dans le secteur de Varan, l’extension du quartier Avec des constructions récentes, engendre des 
dégradations au niveau du chemin surtout en cas de pluie. Certains habitants situés au-dessous se 
plaignent car il y a beaucoup d’eau et de terre sur la route et dans certaines propriétés. La municipalité 
est allée constater les faits à plusieurs reprises mais elle ne peut pas intervenir sur le chemin privé. 
Après plusieurs discussions avec tous les propriétaires, le problème ne semble pas pouvoir être résolu 
au niveau de la partie haute du chemin   car il n’y a pas d’accord pour l’instant entre propriétaires en 
vue de faire  goudronner le chemin en raison cout que cela engendre. La mairie ne peut pas se 
permettre de reprendre un tel projet. 
 
-Une solution pourrait être envisagée si la propriétaire d’un terrain le long de la route acceptait  le 
passage  pour pouvoir faire une évacuation des eaux à peu près correcte mais cela pourrait régler une 
partie du  problème. De plus, les riverains (ex maison PELLE) pourraient aussi être contactés en vue 
d’une utilisation du terrain situé en contrebas. RENCONTRÉS LE 20/12, vous serez tenus informés des 
suites données. 
 
-La vitesse est dangereuse dans le secteur de varan et Lafayette, beaucoup de véhicules descendent 
rapidement et la patte d’oie y est particulièrement dangereuse La circulation est interdite aux 19 
tonnes. Les routes et les accès ne sont pas adaptés à la circulation. La commune envisagera de mettre 
le radar pédagogique, voire d’enlever les coussins berlinois qui ne sont pas très concluants. 
 
-Le tout à l’égout n’est pas sur varan mais comme dans plusieurs endroits de la commune. Les réseaux 
ne se voient pas, mais ils sont en assez bon état malgré leur ancienneté. (25 ans) Il faudrait avoir des 
micro- stations individuelles car la population augmente et beaucoup ne sont pas connectés. Pourtant  
L’eau et l’assainissement sont maintenant une compétence  de la communauté de communes, c’est 
elle qui décide des travaux. 
 
-Lafayette étant devenu un lieu de passage fréquenté, le stationnement y est un peu compliqué en 
raison de la fréquentation du mur d’escalade et la tour d’Oriol. 

 
 

Eclairage. 

La commune est passée au lampadaire à leds.  
 
 

 

     
Caméras. 

Le dispositif de vidéo protection a été élargi. Au total, nous avons 17 cameras sur notre commune. 
 

 

Incivilités. 
La vitesse est récurrente dans tout notre village et nous ne pouvons pas tout résoudre. 
De nombreuses incivilités continuent d’être constatées (containers, stationnements….) 

 
 

Projets. 
 
 

 



-La résidence seniors sera composée de 17 logements locatifs (t1, t2 et t3) ainsi que des locaux en vue 
d’accueillir les  personnels de santé au rez –de- chaussée (dentiste, médecin kiné…). Pour le moment, le 
chantier ne peut débuter puisque des riverains ont déposé un recours. 
 
-Construction d’un nouveau bâtiment puis réhabilitation des services techniques. 
 
 
-Les vœux du maire aura lieu le 13 janvier salle Catherine Courbon 19h 
 
 
 

                                                    
         
                                                   
Merci à tous pour votre implication.                                     
 


